

Anfrage aus der Ortsbeiratssitzung Hoppenrade vom 26.08.2024

Keine Anfragen an den Fachbereich 3

Anfrage aus der Ortsbeiratssitzung Buchow-Karpzow vom 27.08.2024

Keine Anfragen an den Fachbereich 3

Anfrage aus der Ortsbeiratssitzung Priort vom 28.08.2024

Anfrage: Die Bushaltestellen in Priort bitte von Aufklebern befreien.

Antwort: Diese Aufgabe wurde durch den Bauhof Anfang September erledigt.

Anfrage aus der Ortsbeiratssitzung Wustermark vom 28.08.2024

Anfrage: Warum läuft der Brunnen auf dem Brunnenplatz nicht?

Antwort: Der Brunnen war stark verschmutzt und die Pumpe defekt. Reinigung, Reparatur sind inzwischen erfolgt. Der Brunnen wurde am 23.09.2024 wieder in Betrieb genommen.

Anfrage: Der Abschnitt der Akazienstraße zwischen Mittelallee und Brandenburger Straße ist großflächig mit Schlaglöchern beschädigt und aufgrund der Regenfälle nur schwer passierbar.

Antwort: Durch eine Vor-Ort-Prüfung wird geprüft, welche Einzelmaßnahmen ergriffen werden können. Bei größeren Sanierungsmaßnahmen hat die Verwaltung das von der Gemeindevertretung beschlossene Ausbaukonzept zu beachten und hiernach hat die Akazienstraße nicht die oberste Priorität.

Anfrage: Wann werden die Schlaglöcher und Risse in der Ketziner Straße in Richtung Ketzin saniert?

Antwort: Nach Auskunft der zuständigen Straßenmeisterei des Landesbetriebs Potsdam ist es geplant bis Ende Oktober 2024 die Schlaglochanierung auszuführen. Zuvor war dies aufgrund der lang anhaltenden hohen Temperaturen nicht möglich. Hierzu wurde der Ortsvorsteher bereits am 04.09.2024 informiert.

Anfrage: Eine Anwohnerin bittet darum, dass das Geschwindigkeitsdisplay versetzt wird, da es derzeit in Höhe des Blitzers hängt.

Antwort: Dieses Display war installiert worden, um die Wirksamkeit des Blitzers zu prüfen.

Anfrage: Mehrere Bäume in der Neuen Bahnhofstraße müssen zurückgeschnitten werden, da die in der Nähe befindlichen Straßenleuchten zugewachsen sind.

Antwort: Der Rückschnitt ist am 05.10.2024 erfolgt.

Anfrage: Es sollte in der neuen Bushaltestelle in Wernitz wieder mit einer Sitzgelegenheit wie zuvor ausgestattet werden.

Antwort: Die Sitzgelegenheit wurde am 23.09.2024 montiert.

Anfrage: Die Pflege der Blumenkästen am Brunnenplatz kann durch den Ortsbeirat nicht mehr geleistet werden.

Antwort: Die Blumenkästen werden an die Eingänge des Rathauses versetzt.

Anfrage aus der Sitzung des Umwelt- und Entwicklungsausschusses vom 29.08.2024

Keine Anfragen für den Fachbereich 3.

Anfrage aus der Sitzung Ausschusses für Bildung und Soziales vom 02.09.2024

Keine Anfragen für den Fachbereich 3.

Anfrage aus der Sitzung des Ausschusses für Bauen und Wirtschaft vom 03.09.2024

Anfrage: Herr Türk bittet die Verwaltung, dringend den Steinhaufen an der BBS Hoppenrade (hinten an der Kuhweide) zu entfernen.

Antwort: Zur Absicherung vor dem Bespielen durch Kinder wurde ein Bauzaun gestellt. Der Bauhof wird in Abhängigkeit freier Kapazitäten den Steinhaufen Stück für Stück bis spätestens 31.12.2024 abtragen.

Anfrage: An der Kreisstraße (linke Seite) in Richtung Buchow-Karpzow wurden Müllsäcke entdeckt hat, die dort abgelegt wurden. Es wird gebeten, dass diese durch den Bauhof entfernt werden, um weitere Müllablagerungen zu vermeiden.

Antwort: Da dies eine Kreisstraße ist, liegt die Zuständigkeit für die Beräumung beim Landkreis. Der Bauhof hat die Säcke dennoch am 24.09.2024 eingesammelt.

Anfrage: Der Bauhof wird gebeten, die zugewachsenen Schilder an der Zeestower Straße (am kleinen Wende-/Halteplatz) freizuschneiden und den dort bereits abgelegten Müll zu entsorgen.

Antwort: Die Erledigung erfolgte am 24.09.2024.

Anfrage: Wie ist der Sachstand zur Ausweisung des nördlichen Abschnitts der Schulstraße als Einbahnstraße?

Antwort: Der Antrag ist bei der Straßenverkehrsbehörde gestellt, jedoch gibt es hierzu noch keine Rückmeldung. Die Verwaltung wird bei der Straßenverkehrsbehörde nachfragen und zum Bauausschuss am 22.10.2024 den aktuellen Sachstand mitteilen.

Anfrage: Bürger in der Puschkinstraße reklamieren, dass Fahrzeuge in der Puschkinstraße im Abschnitt zwischen Gartenstraße und Breite Straße auf die Garten-/Grundstücke fahren, obwohl dort keine Auffahrten bzw. abgesenkten Bordsteine vorhanden sind. – **Kann man hier durch Beschädigungen an den Hochborden ausmachen, welche Anlieger das sind. Angeblich soll es hier schon Beschädigungen geben, die sichtbar sind.**

Antwort: Das Prüfverfahren ist aufgenommen worden, derzeit wird geprüft, ob die genannten Beschädigungen an den Hochborden auf das widerrechtliche Befahren zurückzuführen sind und welche Anlieger dafür verantwortlich sein könnten. Weitere Maßnahmen hängen von den Ergebnissen der Untersuchung ab.

Anfrage: Ebenfalls hat ein Bürger in Elstal moniert, dass ein gelbes Dreieck widerrechtlich in der Puschkinstraße (kurz vor der Kreuzung Puschkinstraße/Breite Straße) am Straßenrand auf dem öffentlichen Gehweg aufgestellt wurde. Dieses soll Autofahrer anhalten, auf die spielenden Kinder zu achten bzw. langsamer zu fahren. **Angeblich ist dann zu wenig Platz auf dem Gehweg für die Fußgänger.** Die Gemeindeverwaltung nimmt dies mit und wird prüfen, wie man mit dieser Monierung umgehen soll.

Antwort: Am 22. August 2024 wurde der Verursacher kontaktiert und darauf hingewiesen, dass das Aufstellen solcher Schilder (gelbes Dreieck) auf dem Gehweg unzulässig ist und eine Gefahr für Fußgänger darstellt. Daraufhin wurden die Schilder vom Gehweg entfernt und auf einem privaten Bereich ordnungsgemäß platziert. Sollte es erneut zu

einer Aufstellung der Schilder auf dem Gehweg kommen, wird das Ordnungsamt diese im Rahmen der Gefahrenabwehr sicherstellen.

Anfrage: Der Bauhof wird um die Beseitigung der Klebezettel gebeten:

- an der Bushaltestelle Priort und
- am Spiegel (Ortseingang, von Elstal kommend) sowie dann um die Reinigung der Glasflächen.

Sachstand: Diese Arbeiten wurden Anfang September durch den Bauhof erledigt.

Anfrage: Die Verwaltung soll über den Grundstückseigentümer anfragen, ob aus dem Wohngebiet „Olympisches Dorf“ eine nördliche Fuß-/Radwegverbindung mit Anschluss an die Rosa-Luxemburg-Allee erfolgen kann?

Antwort: Da in diesem Bereich noch keine vollständige Munitionsbereinigung erfolgt ist und zudem eine Zaunstellung kostenintensiv wäre, wurde diese Anfrage vom Eigentümer negativ beschieden.

Anfrage aus der Sitzung des Ausschusses für Haushalt und Finanzen vom 04.09.2024

Keine Anfragen für den Fachbereich 3.

Anfrage aus der Sitzung Hauptausschusses vom 05.09.2024

Keine Anfragen für den Fachbereich 3.

Anfrage aus der Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Wustermark vom 17.09.2024

Keine Anfragen für den Fachbereich 3.

Mühlhausen